

Pohon Sereh Tertinggi Di Dunia

Rosmini - MAMUJUTENGAH.SOLARBITSYSTEMS.COM

Dec 30, 2022 - 17:04



Sirajuddin S.Ag pemilik Sereh Tertinggi mencapai 3 Meter

Mamuju Tengah - Tanaman serai mampu tumbuh sampai 1-1,5 m. Panjang daunnya mencapai 70-80 cm dan lebarnya 2-5 cm, berwarna hijau muda, kasar dan memiliki aroma yang kuat, menurut google (Wijayakusuma, 2005).r7

Tanaman serai dipercaya berasal dari Asia Tenggara atau Sri Lanka. Tanaman ini tumbuh alami di Sri Lanka, tetapi dapat ditanam pada berbagai kondisi tanah di daerah tropis yang lembab, cukup sinar matahari dan memiliki curah hujan relatif tinggi.

Serai atau Sereh merupakan tanaman yang sering digunakan sebagai bumbu dapur. Batang ini begitu khas sehingga sering juga dimanfaatkan sebagai bahan alami pengusir nyamuk. Tanaman ini biasanya ditanam oleh Masyarakat sebagai tanaman obat di pekarangan rumah.

Sepintas tanaman ini seperti alang-alang atau ilalang. Sama-sama berdaun panjang, dengan ujung runcing, kesat, dan berbentuk pita.

Tepi daun kasar dan tajam serta bertulang daun sejajar. Dibanding ilalang, daun serai lebih panjang, bisa sampai 100 cm dan lebar sekitar dua cm.

Ada banyak sebutan untuk serai di Indonesia. Misal, di Aceh tanaman ini dikenal sebagai sere mongthi atau threue. Di Medan dikenal sebagai sangge-sangge. Di Jawa disebut sere dengan lafal seperti menyebut kata dele (kedelai). Di suku Bugis disebut sare, dan Di suku Mandar disebut Sarre.

Terdengar informasi dari cerita masyarakat bahwa ada pohon sereh setinggi lebih 3 Meter. Karena penasaran dan satu pemberitaan yang bisa viral dan langka.

Sehingga kami sebagai jurnalis mengkonfirmasi pak sirajuddin sebagai petani yang menemukan pohon sereh se tinggi 3 meter.

Saat dikonfirmasi, ia menceritakan kronologis ditemukannya pohon sereh itu. Beliau katakan bahwa sereh ini saya liat tepatnya sore Jumat, namun belum saya gubris karna kuanggap rumput. Masa ada sereh setinggi itu, mungkin rumput yang tumbuh disela- sela pohon sereh tersebut.

Lanjut ia cerita, berselang beberapa hari tepatnya hari Minggu sore saya kekebun , saya pikir apalagi yang saya akan kuvideo untuk konten YouTube saya. Tiba-tiba saya ingat sereh yang ada pohon tingginya, coba kuperiksa, ternyata setelah kuteliti, betul ini pohon serah. Maka disitulah saya ambil video yang telah kuposting di Chanel YouTube Petani Islam.

"Diakhir konfirmasi, ia katakan sereh itu ditanam 3 bulan yang lalu. dan saya simpan sebagai bukti nyata pohon sereh tertinggi yang pernah ada,"tutupnya.